

## Gemeinde zeigt sich solidarisch

Zwei Spenden von je 2 500 Euro an „Plooschterprojekt“ und den Verein „Bihor“



**Rümelingen.** In der Stadt am Roten Felsen wurden kürzlich das von Yannick Lieners ins Leben gerufene „Plooschterprojekt“ und die Rümelinger Zweigstelle des montenegrinischen Clubs „Bihor“ mit einer Spende von je 2 500 Euro unterstützt. Bürgermeister Henri Haine unterstrich die Bemühungen des an Blutkrebs erkrankten Leichtathleten Yannick Lieners, seinen von derselben Krankheit befallenen Mitmenschen durch Stammzellen-, Blut-, Organ- oder Geldspenden zu helfen. Zurzeit hätten sich 500 Personen eingetragen, und 12 000 Euro an Spenden seien bereits eingegangen. Beim „Bihor“-Club handelt es sich

laut Präsident Hamidija Rastoder um eine 2009 gegründete nationale Vereinigung, die in dieser nordöstlichen Region in Montenegro humanitäre Hilfe leisten will und den 269 Familien, die von dort stammen und in Luxemburg leben, die Integration erleichtern möchte. Bürgermeister Henri Haine bemerkte, dass Rümelingen der Stadt Petnjica unlängst ein ausgemustertes Fahrzeug der Gemeindedienste zur Verfügung gestellt habe. Anlässlich der Scheckübergabe zeigten sich die Rümelinger Gemeindevetreter ebenfalls solidarisch mit den Opfern des Pariser Attentats. (TEXT/FOTO: LUCIEN WOLFF)